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桝添を…某幹事長室での会話 2010/04/14 08:52 

 鳩山・小沢辞任は織り込み済み 

  

  「在日に優しい」桝添要一を首相に 

   外国人参政権は絶対諦めない！ 

  
  
副幹事長A 幹事長、民主党の支持率がとうとう30％を切ってしまいました。昨日の読売には昨年秋以降の首長選では自民と

の対決で16勝35敗と書かれ、一面では幹事長の「次（の首相）を考えている」という発言まで取り上げられていますよ。 
  
幹事長 仕方がないだろう、事実なんだから。一応「マスコミの予想は当たったことがない」といっておいたけどな。いずれにしても

普天間の責任を取って首相は辞任、選挙対策で俺も幹事長を辞任して選対本部長、という既定方針でいくぞ。ただし、金と選挙

は引き続き俺の専管事項とするけどな。 
  
副幹事長B 次の首相は誰にしましょうか？。マスコミは菅直人だと書いてますが。「またか、という声も聞こえてきそうですが」。 
  
幹事長 それは数ヶ月の中継ぎだ。本命は一番人気の男を担げばよいのだよ。オイ、例の件、調べていてくれたか？ 
  
副幹事長C はい。指摘を受けて舛添要一の情報を集めました。彼は 新の論文で大阪を一国二制度の経済特区にすると主張

しており、橋下知事や東国原知事に接近しています。自民党を離党してこれらと新党の可能性も取り沙汰されています。 
  
 彼は「朝まで生テレビで自分は在日朝鮮人の家の子だと告白した」とネットでは書かれていて、外国人参政権には賛成、一月

の在日韓国商工会の講演では「金融機関は低利で在日韓国人にも融資すべきだ」と語っています。  
  

 
自分が総理なら閣僚の七割は民主党議員からと語る舛添要一氏、 

民主党に行った方が良いかも？ 
  
副幹事長A そういえば、年末にはポスト谷垣に言及して「小沢さんより独裁的な指導者が必要、私だったら閣僚は七割を民主

党から採用する」とまでいっています。何か、条件が揃いすぎているような気がしますね。 
  
幹事長 そうだろう。よし、我々と同等以上に在日重視だな。おい、この動きを側面支援して新党を立ち上げさせろ。金も票も応援

するからといって水面下でな。とりあえず10億くらいお土産として持って行け。 低の条件、五人以上の政党要件を満たせば、

我々と連立を組んで桝添総裁でいくぞ。 
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副幹事長B しかし、その路線では他の民主党議員が大騒ぎするのではないですか？。特に旧民社系の保守系議員が。 
  

  
  
幹事長 かまわん。いやならさっさと離党して平沼新党に合流すればよいといっておけ。全然民主党は困らないからといってな。

なんてたって「国民の生活が一番」で選挙に勝ったのだから、国民的な人気のある桝添と連立組んで首相にすれば、政権への支

持率は急回復で間違いはないだろう。おれはこういう修羅場を何回も経験しているから判る。 
  
 でな、民団には「外国人参政権は選挙後の連立新政権で通します。いまは諦めたふりをして選挙の争点にはしませんが、約束

は必ず守ります、そのかわり引き続き選挙支援を、金も人もよろしく」と伝えておけ。（ここまで） 
  

 
2月10 日の民団新聞にも桝添氏が登場、「在日韓国人に低利融資を」と語ったと書かれている。 

  
 私の勝手な瞑想ですが、こういう事にならなければ良いなと思って書いてみました。どうして舛添要一が「次の首相」でこれほど

人気があるのか、私には理解できませんが、この新党以外のパターンでは桝添氏が自民党総裁に就任して小沢民主党と連立を

組む、という可能性ですら排除できないと思っています。 
  
 今の自民党で 大の問題は、「創生日本」のメンバー、例えば安倍真三、稲田朋美、西田昌司、義家弘介等々の真性保守議員

が本当に少なくなってしまったこと。逆に先輩議員を罵倒する声の大きい礼儀知らずの河野太郎とかその親派は民主党に移籍し

てもおかしくないほどのリベラル議員ですが、こっちの方が多いという情けなさです。 
  
 以前、稲田朋美議員が自民党を諦めるのはもったいない、という趣旨の発言をしていたことを思い出します。それは今回は政

権を奪われたけれども、自民党には長い歴史の中で培ってきた地方組織、支持基盤が依然としてあり、この重みは大きいという

ことだと思います。 
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 4月14日の産経新聞朝刊一面トップ記事。この記事は動員に寄与するでしょう。 

一万人も現実味が出てきました。画像クリックでネット記事に飛びます。 
  
 例えば、全国の地方議会で「外国人参政権反対」の決議が次々となされていること、地方選挙で自民党応援の候補が連勝して

いること、等々はやはり地方の支持組織は健全だと云うことです。私達はいろいろな運動を通じて、地方議員の中には国会議員

以上にしっかりした国家観を持った人が数多く、国政に打って出て欲しいと願ってきました。  
  
 今回、草莽全国地方議員の会の松浦芳子（杉並区議）と二瓶文隆（中央区議）両氏は自民党を離党して山田宏氏らが立ち上げ

を予定している首長新党への応援を表明し、多の地方議員もこれに続く気配です。できれば平沼新党へも参加して欲しいと思い

ますが、同時に自民党にも保守系新人の若手が増えて欲しいと思います。 
  
 今は、国賊政党・民主党に対抗するために「反民主」の救国戦線を組む必要がりますが、いずれは国憂う人達が安定した政権

を確保して、日本再生に取り組んでほしい、またそうした動きを促すのが私達の役割だと思っています。連合の 大組織UIゼン

センが17日の武道館（外国人参政権反対国民大会）に出席して反対を表明するというニュースも入って来ました。歓迎したいと

思います。 
  

   
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
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タグ： 民主党  外国人参政権  小沢一郎  鳩山由紀夫  辞任  桝添要一  民団新聞  在日韓国人に融資   

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/04/14 09:38Commented by 猫のひげ さん 

おはようございます。 

 
舛添要一が国民に人気がある？信じられない。というか信じたくないなぁ。 
バカなテレビに出演し続けていれば、誰でも（というのは誇張だが）国民的人気を得ること

ができるのだ。あの、小泉だってそうやってテレビが持ち上げてくれたから存在できたの

だ。 

 
ワシが東大卒でないから言うわけではないが、大体、東大というところはろくでもない人間

を輩出（排出？）しておる。また、東大を頂点として、戦後の大学は多くのサヨク教官を採

用してきた。バカがバカを再生産するテレビのごとく、マルクス主義者が小マルクス主義

者を再生産、増殖するシステムを作ったのだ。 
敵は残念ながら、善良でマトモな日本人よりもずる賢さで何倍も上をいったのだ。 

 
テレビタレントの東国原がなんぼのもんじゃいと思うが、本当に舛添氏が国民的人気者だ

としたら問題じゃ。しかし、あの品の無いアクの強さに人気があるとはとうてい納得できな

い。テレビを見続けていると、あんなのに魅力を感じるようになってしまうのかい？不可

解、不可解。 

 

2010/04/14 10:10Commented by 国民の声 さん 

お早うございます。 
某幹事長室での会話、ありそうな会話で面白いですね。 
堅い話題が多い中でたまには息抜きでこういう話も大歓迎です。 

 
舛添氏は外国人参政権推進の立場なんですか？ 
夫婦別姓について彼はどのような意見を持っているのでしょうか。 

 
１７日の国民大会には、錦華公園のデモから参加します。 

 

2010/04/14 12:52Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>舛添要一が国民に人気がある？信じられない。というか信じたくないなぁ。 
 
でもアンケートではそうなっているのですよね(^^；。 
 
>あの、小泉だってそうやってテレビが持ち上げてくれたから存在できたのだ。 
 
それは間違いないです。 

 
>マルクス主義者が小マルクス主義者を再生産、増殖するシステムを作ったのだ。 
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御意、東大の評価も地に落ちたでしょう(^^；。 
>テレビを見続けていると、あんなのに魅力を感じるようになってしまうのかい？不可解、

不可解。 

 
本当は見ない方が良いのですけど。 

2010/04/14 12:55

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>堅い話題が多い中でたまには息抜きでこういう話も大歓迎です。 

 
ありがとうございます。たまには「軟らかい話題」もとりあげますです(--)。 
 
>舛添氏は外国人参政権推進の立場なんですか？ 
 
はい。 

 
>夫婦別姓について彼はどのような意見を持っているのでしょうか。 
 
これはソースがないので判りませんが、案外と賛成っぽいですね。今の奥さんが三人目

でしょう。 

 
>１７日の国民大会には、錦華公園のデモから参加します。 
 
よろしくお願いします。  

 

2010/04/14 13:32Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
これ、ノンフィクションだと思って、報道さがしましたが、フィクションですか。あまりのも、あ

りそうな話で信じてしまいました。 

 
東国原 橋下 舛添 共通点 目立ちたがり、3人とも、大将になりたい。日本人には，理

解できない感性。  

 

2010/04/14 13:36Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
舛添には、新党つくる仲間5人が集まらない。で、自民党の中へ 
この2人を取り込む作戦でしょうか。 
逆に 乗っ取られたりして。 

 
衆参同日選も噂され、この先が読めないですね。  

 

2010/04/14 13:39Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>東国原 橋下 舛添 共通点 目立ちたがり、3人とも、大将になりたい。日本人には，

理解できない感性。 

 
大将ばかりで兵隊がいないと戦争は出来ないのですがね。 

 

2010/04/14 13:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>この2人を取り込む作戦でしょうか。 
>逆に 乗っ取られたりして。 
 
いや～この二人は今の自民党には絶対に入らないでしょう。 

 
>衆参同日選も噂され、この先が読めないですね。 
 
同日選はあり得ないと思います。何が何でも解散はしない、首のすげ替えでしのぐはずで
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すよ。 2010/04/14 13:42

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 外国人参政権反対に抗議（広島） 

 
 広島市議会が３月、永住外国人に地方参政権を認めることに反対する意見

書を可決したことについて、広島県の在日韓国人の団体が、１３日、意見書に賛成した市

議会の会派に対して、抗議文を提出しました。 

 
 広島市議会は、３月２６日の定例議会 終日の本会議で、永住外国人に地方参政権を

認めることに反対する意見書を賛成多数で可決しました。これについて、民団・在日本大

韓民国民団の広島県地方本部は、１３日、意見書に賛成した市議会の５つの会派に対し

て抗議文を提出しました。 

 
 抗議文によりますと、広島市議会は１５年前、永住外国人に地方参政権を認める意見

書を可決していたと指摘しています。その上で、今回市議会がまったく逆の内容の意見書

を採択したことについて「国際平和文化都市を標ぼうする広島市の議会として自らの理念

を破壊するものだ」として市議会の対応を非難しています。 

 
 民団広島県地方本部のシム・スンウィ議長は「わたしたちも広島で生まれ育った広島市

民だということに理解が得られず、とてもさみしい」と話していました。 

 
http://www.nhk.or.jp/lnews/hiroshima/4003787541.html 
 
・我々も賛成の決議をした市議会に抗議しないといけませんね。  

 

2010/04/14 15:34

Commented by matacyann さん 

花うさぎさん 
こんにちは 

 
 民団広島県地方本部のシム・スンウィ議長は「わたしたちも広島で生まれ育った広島市

民だということに理解が得られず、とてもさみしい」と話していました。 
韓国で忠誠を誓ってる人達の言う事でしょうか？ 
ここは日本だと言う事を 教えて上げる必要がありそうですね。 
２重スパイではと韓国からも嫌われそうですね。  

 

2010/04/14 16:18Commented by hastuyama さん 

在日自体が『スパイ』と喝破しても大きな間違いはないかと。 

 
スパイ防止法案が廃棄されてますが、緊張の高まるにつれ必要性が高まって 
おりますね。 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%9B%BD%E5%AE%B6%E7%A7%98%
E5%AF%86%E3%81%AB%E4%BF%82%E3%82%8B%E3%82%B9%E
3%83%91%E3%82%A4%E8%A1%8C%E7%82%BA%E7%AD%89%E
3%81%AE%E9%98%B2%E6%AD%A2%E3%81%AB%E9%96%A2%E
3%81%99%E3%82%8B%E6%B3%95%E5%BE%8B%E6%A1%88 
 
孫子兵法・用間編「スパイには郷間、内間、反間、死間、生間の５種類ある」 

 
★郷間…敵国の人間を金品などで誘惑し味方にして「スパイ」させる。 
★２．内間…敵国の要人（幹部）を買収して情報を得る（「饗応」や「賄賂」）。★３．反間…

敵国の「スパイ」を探し出し味方にし「二重スパイ」として送り 
   込む。 
★４．死間…敵国へ潜入させ、そのまま組織に入り込み偽情報を流させる 
   （情報操作） 
★５．生間…敵国へ潜入させ帰還させて情報を得る。  

 
また、現在のスパイ活動は、一人一人がちょっとだけ情報を盗み、それらを 
統合して大きな情報を獲得しようとするのが今日のスパイのやり口。 
当然、脇の甘い日本は、やられまくってます。  

 
雑談かてら、シナのスパイ（ハニトラ）の例を取り上げます。 
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橋本龍太郎首相との不倫関係とスパイ問題が取り沙汰される中国人女性Ａが 
東京地裁で証言、彼女自身の口から「公安当局にいた」ことが暴露された。 

 
しかも、その術中にはまって橋本首相は２６億円もの無償援助を中共に対して 
行うハメになるというを一女性の“色仕掛け”で国益を損ねていたという過去 
が次々と明るみにされている。 

 
もはや、一国の首相の威厳はなく“天下御免の嗤わらい者”として晒されて 
おります。  
詳細は、ググッテ頂けたら宜しいかと。 

 
やはり民潭・総連の破防法適用及び政権に関連する人物の周辺調査が必要な 
時期でしょう。 

 
朝鮮人疑惑の絶えない小沢・菅・カルト辛など、特に入念な調査が必要かと。  

2010/04/14 16:23

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。  
 
>韓国で忠誠を誓ってる人達の言う事でしょうか？ 

 
本当に「よく言うよ」ですね。 

 
>２重スパイではと韓国からも嫌われそうですね。 
 
在日はもともと韓国民からは良く思われていないのでは？。なくなった前大統領がハッキ

リ言ってましたね。 

 

2010/04/14 16:26

Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん こんにちは。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
>やはり民潭・総連の破防法適用及び政権に関連する人物の周辺調査が必要な時期で

しょう。 

 
御意！、大賛成です。 

 
>朝鮮人疑惑の絶えない小沢・菅・カルト辛など、特に入念な調査が必要かと。 
 
こんな基本的なことも出来ない日本、早く普通の国になって欲しいです。  

 

2010/04/14 16:49Commented by しばりょう さん 

岡田もおかしいですよ。 

 
「竹島 日本が韓国に占領されている」こと 認めない。 

 
北教組と同じ左翼かぶれかも。 
   

 

2010/04/14 18:06Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
こんにちわ。 
今日のニュースアンカーで、青山氏が、花うさぎ様の予想と同じ事を言っていました。がっ

くり。平沼氏には、下心ナイト断言していましたが、例の石原都知事の持論です。 

 
「私の勝手な瞑想ですが、こういう事にならなければ良いなと思って書いてみました。どう

して舛添要一が「次の首相」でこれほど人気があるのか、私には理解できませんが、この

新党以外のパターンでは桝添氏が自民党総裁に就任して小沢民主党と連立を組む、とい

う可能性ですら排除できないと思っています。」  

 

2010/04/14 18:16Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん  
 
>「竹島 日本が韓国に占領されている」こと 認めない。 
 

国賊の たるもの、昔流に云えば「腹を切れ！」、今なら「議員辞職せよ！」でしょうか。 

 

2010/04/14 18:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>青山氏が、花うさぎ様の予想と同じ事を言っていました。がっくり。平沼氏に

は、下心ナイト断言していましたが、例の石原都知事の持論です。 

 
えっ、そうなんですか？。みていないので何とも云えませんが、バックに中曽根とナベツネ

がいて「大連立」というやつですか？。 

 
私は、保守中心＋ノンポリを集めた大連立なら歓迎なんですが、左翼・売国の結集だけ

はご勘弁です(^^；。  

 

2010/04/15 02:07

Commented by tom-h さん 

節操のない舛添のことだから民主党とくっつくこともなんかあり得そうな気がし

ますね。 

 
質問 hatuyamaさんが橋龍のハニトラについて取り上げられていますが自民党の谷垣

君もハニトラに引っかかったていうのは本当ですか?  

 

2010/04/15 06:19Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>節操のない舛添のことだから民主党とくっつくこともなんかあり得そうな気がしますね。 
 
可能性は充分あると思います。 

 
＞自民党の谷垣君もハニトラに引っかかったていうのは本当ですか? 
 
詳しくないですが、ネットをみたら以前に週刊文春が取り上げたけど結局谷垣氏が勝っ

た、みたいな書き込みをみましたよ。  

 

2010/04/15 13:05Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
>私は、保守中心＋ノンポリを集めた大連立なら歓迎なんですが、左翼・売国の結集だけ

はご勘弁です(^^；。 
 
小沢と舛添を排除した連立なら、まあいいかなあと 

 
憲法改正本気なら、連立組まないとだめですが、ここで、もう連立の話でるようでは、潰れ

る可能性も大ですね。 

 
自民党に勝手なこと言ってる 舛添 除名するぐらいの気概が必要ですね。 

 

8桝添を…某幹事長室での会話：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1547575/


